

REUNIÓN DEL CONSEJO DE GOBIERNO

La Junta establece un fondo para las deudas

Dan luz verde al borrador del anteproyecto de Ley de Estabilidad Presupuestaria



Momento de la celebración del Consejo de Gobierno.

Manuel Lorenzo
ALBACETE

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha, que se celebró en Albacete presidido por María Dolores Cospedal, dio luz verde a la toma en consideración del anteproyecto de Ley de Estabilidad Presupuestaria, que establecerá los principios rectores a los que se adecuará la política presupuestaria del sector público regional, cuyo objetivo fundamental "es la consecución del empleo y la generación de riqueza", dijo el consejero de Empleo y portavoz del Gobierno regional,

LEY
Tendrá efecto sobre los órganos de la Junta de Comunidades

Leandro Esteban, que fue el encargado de comparecer ante los medios para explicar los acuerdos alcanzados. Esos principios rectores, apuntó Esteban, serán los de "estabilidad presupuestaria, plurianualidad, transparencia y eficiencia en la asignación y empleo de recursos pú-

FONDO DE RESERVA
Se utilizará en caso de que haya más ingresos de los presupuestados

blicos".

Esta ley tendrá efecto sobre los órganos de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Administración regional, sus organismos autónomos y entidades públicas dependientes, las empresas y fundaciones públicas regionales y las universi-

dades de titularidad pública que sean competencia de la Junta. Ahora, serán las Cortes regionales las que darán el visto bueno a esta Ley, ya que "el Gobierno va a la máxima velocidad que la legislación nos permite".

Entre las medidas que lleva aparejada esta ley, Esteban destacó que Castilla-La Mancha no podrá incurrir en un déficit superior a los márgenes establecidos por el Estado y los límites con respecto al déficit estructural solamente podrán superarse, de forma excepcional, "en caso de catástrofes naturales, recesión económica o situaciones de emergencia extraordinaria".

El portavoz del Gobierno explicó que esta ley creará un Fondo de Contingencia y un Fondo de Reserva. El primero de ellos se dedicará "a financiar modificaciones presupuestarias de ampliaciones de crédito, créditos extraordinarios, suplementos de crédito e incorporación de remanentes", destinando para ello un 1,5% del límite de gasto.

Por su parte, el Fondo de Reserva se utilizará, en caso de que haya más ingresos de los presupuestados, a "cancelar anticipadamente la deuda". Con estas medidas, dijo Leandro Esteban, "podemos decir que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha hecho todos sus deberes".

DATOS PRIMER SEMESTRE



El número de desahucios ha crecido en la región.

Fuerte subida de los desahucios en la región

Cuenca y Toledo han sido las provincias con más aumento en los procedimientos en este periodo

EYE
C-LM

Los efectos de la crisis económica no dejan de producirse y uno de esos efectos que ver con el número de familias que pierden su vivienda. Así, los procedimientos de desahucio aumentaron en la región un 18,8% en el primer semestre del año respecto al mismo periodo de 2010, alcanzando los 535 desahucios, según los datos dados a conocer por el Consejo General del Poder Judicial.

Por provincias, en Guadalajara se registraron 170 desahucios, mientras en el resto no llegaron al centenar de procedimientos tramita-

dos, con Albacete, con 96 casos, como la que más acumula. Por otro lado, destacan las cifras de Ciudad Real, uno de los pocos territorios en los que el número de desalojos forzados se ha reducido con respecto al año pasado, bajando hasta un 67,1%.

A nivel nacional, Murcia, con un 547,7%, Extremadura, con un 60,5, y Andalucía, con un 59,3, son las comunidades autónomas donde más aumentaron los procedimientos de desahucio durante el primer semestre del año con respecto al mismo periodo de 2010.

Según los datos del CGPJ, en el conjunto del país, los desalojos alcanzaron un máximo histórico en los primeros seis meses del año, al tramitarse 32.010, un 28 por ciento más que en el mismo periodo del año anterior.

TRANSPORTE

Acutrans dice que se está trabajando por debajo de costes

La Asociación Provincial de Empresarios de Transporte de Mercancías por Carretera de Cuenca (Acutrans) ha señalado que muchas empresas y autónomos del sector del transporte por carretera están trabajando por debajo de los costes que genera esta actividad y de seguir esta dinámica es totalmente inviable que se pueda continuar adelante. En este sentido, señalan que el transporte tiene que hacer frente a diversos gastos como la Seguridad Social, el alto precio del gasóleo, las nóminas, los proveedores, visados, impuestos, una serie de costes que cada vez son más altos y que ponen en jaque al sector. **EYE CUENCA**

CIUDAD REAL

Aumenta la preocupación por los delitos en joyerías



Aumenta la preocupación e intranquilidad en la Asociación de Joyeros, Plateros y Relojeros de Ciudad Real, integrada en Ceoe-Cepyme, por la escalada de delitos durante este año 2011 en la provincia. En este sentido se ha incrementado el número de acciones delictivas y de forma exponencial el valor de lo sustraído; en esta ocasión un nuevo delito en la localidad de Manzanares, por un valor estimado de unos 10000 euros. Desde esta Asociación se trabaja en la prevención, advirtiendo y aconsejando. **EYE CIUDAD REAL**

ALBACETE

La Diputación abre un fondo de tres millones de euros

La Diputación de Albacete tiene claro que la prioridad es mantener los servicios básicos de la provincia y por ello abrirá un fondo de tres millones de euros al que se podrán acoger todas las localidades (incluida la capital) con el objetivo de hacer frente a las deudas y evitar los cortes de luz que se han producido en varios ayuntamientos. El vicepresidente de la Diputación, Constantino Berruga, reconoce que actualmente hay unos 20 pueblos que atraviesan serias dificultades y donde la "amenaza" es mayor. Para hacer frente a los pagos podrán acogerse al fondo sin ningún tipo de coste financiero para ellos.

EYE ALBACETE